

Beschlussvorlage 2025/1146



Sachgebiet
Geschäftsleitung

Sachbearbeiter
Frank Städler

Beratung
Marktgemeinderat

Datum
29.09.2025

Kenntnisnahme öffentlich

Betreff

Vorstellung eigenwirtschaftlicher und geförderter Breitbandausbau in Schwanstetten

Sachverhalt:

Die Telekom hat uns darüber informiert, dass mit dem eigenwirtschaftlichen Breitbandausbau noch in diesem Jahr begonnen wird. Es hat jedoch aufgrund der derzeit schwierigen Situation in der Baubranche und den damit verbundenen deutlichen Preissteigerungen eine nochmalige Überprüfung der Wirtschaftlichkeit stattgefunden. Im Ergebnis wurde uns mitgeteilt, dass Bereiche im nördlichen OT Leerstetten und im Ortszentrum eigenwirtschaftlich durch die Telekom nicht mehr mit Glasfaser erschlossen werden können und daher leider aus dem angekündigten Ausbau herausgenommen wurden.

Hierbei handelt es sich jedoch um Bereiche, die bereits durch einen anderen Mitbewerber erschlossen sind und über diesen bereits schon jetzt Bandbreiten von bis zu 1.000 M/Bit's über Koaxialkabel möglich sind. Eine ausreichende Erschließung ist somit gegeben und wir können diese Bereiche auch nicht in den geförderten Breitbandausbau überführen.

Herr Sand (Kommunalbetreuer der Telekom) wird uns den Sachverhalt in der Sitzung erläutern.

Vorschlag zum Beschluss:

-/-